



Portraits de femmes en 2022 Nos déléguées régionales

Florence Moreau, Déléguée Régionale



j'ai commencé l'arbitrage en 1997 l'année de mes 20 ans, après une pause maternité, j'ai repris l'arbitrage officiellement. Pendant mon arrêt, je n'ai jamais été très loin des terrains de foot puisque j'étais arbitre bénévole dans mon club et je faisais partie de la Commission des Arbitres du District, Après quelques soucis de santé, j'ai décidé d'arrêter l'arbitrage en 2020 et dans ma tête je m'étais toujours dit que quand j'arrêteraï pour de bon, je demanderais à être déléguée.

Chose faite depuis septembre, un pur bonheur de retrouver les terrains de foot après "l'arrêt COVID", Une nouvelle fonction à apprendre, qui est très prenant entre la préparation du match, le match en lui même ainsi que le temps de route et enfin les rapports à faire à la suite.

Patricia Deville, Déléguée Régionale



Déléguée régionale depuis 6 ans,
Patricia est référente de la Commission
des délégués au District

Patricia est une femme souriante passionnée de ballon rond. Dirigeante dans plusieurs clubs du département, elle fait partie de la Commission de Féminisation et de la Commission d'Animation des pratiques au District.